

## Ciruelos... ¡hasta después del Cristo!...

*¡Hasta después del Cristo!... esta frase se escuchaba cada año en Maranchón cuando llegaban los veraneantes. Y es que, después de nuestras fiestas patronales celebradas entonces el 8 de septiembre, teníamos una cita ineludible con la romería a Ciruelos. Se celebraba el día 14 de septiembre con motivo de la fiesta del Santo Cristo del Amparo. El desplazamiento desde Maranchón era masivo; unos lo hacían a pie, otros en mulas o carros y se preparaban para la ocasión buenas viandas que consumíamos en los alrededores del pueblo. Ese día, familiares y amigos disfrutábamos con nuestras canciones, compartiendo nuestra alegría con los de Ciruelos.*

*La costumbre de la asistencia a la romería se ha ido transmitiendo de generación en generación pero no sabemos desde cuando se celebra, suponemos que es una fiesta muy antigua. En la actualidad, hacemos la romería el primer sábado de septiembre y la asistencia de personal es*



*menor. La comida se degusta en el 'Recuévano' de Maranchón.*

*Invito a todas las jóvenes a que participen de la romería al Cristo para que esta tradición no se pierda.*

*¡Resulta un día inolvidable gracias al pueblo de Ciruelos que nos acoge con tanta amistad!*

*Frara*



### ¿lo recuerdas?

*En la foto superior, maranchoneros celebrando el Cristo en el pinar de Ciruelos. Corrían los años 60.*

*A la izquierda, una familia de Maranchón preparados en su carro para ir a la fiesta.*

